

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Sebagaimana telah disebutkan dalam Bab I, tujuan peneliti ini untuk mengetahui format stasiun dan format acara Radio Siaran Pemerintah Daerah FM Tasikmalaya. Data-data yang diperlukan dalam penelitian telah dikumpulkan oleh penulis, setelah dilakukan analisis maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Sebagai Stasiun Radio Pemerintah, Radio Siaran Pemerintah Daerah FM Tasikmalaya menetapkan *Block* format sebagai format stasiunnya.
2. Format acara di Radio Siaran Pemerintah Daerah FM Tasikmalaya terdiri dari format siaran kata dan musik.
3. Untuk menganalisis format stasiun Radio Siaran Pemerintah Daerah FM Tasikmalaya dalam usaha mempertahankan *positioning* dan meraih pangsa pendengar, penulis menjelaskan berbagai format yaitu format berita, format musik dan format khusus. Berdasarkan analisis format berita, didapatkan berbagai acara seperti berita, *Talk Show*, dan *feature*. Dari analisis format musik *Middle Of The Road*. Radio Siaran Pemerintah Daerah FM Tasikmalaya menyajikan berbagai acara musik seperti *slow rock*, pop, dangdut dan lagu-lagu yang pernah *hit* dimasa lalu dan sekarang. Dari analisis format khusus didapatkan sedikit acara yang mengarah pada materi tertentu serta segmen tertentu. hal tersebut

tidak menetapkan format siarannya, akan tetapi acara khusus yang disuguhkan oleh Radio Siaran Pemerintah Daerah FM Tasikmalaya mendapat perhatian dari *audience* karena acara yang disuguhkan oleh Radio Siaran Pemerintah Daerah FM Tasikmalaya tidak ada diradio lain seperti wayang golek secara *live*.

4. Mempertahankan *positioning* dan meraih pangsa pendengar. Penulis juga menjelaskan berbagai cara Radio Siaran Pemerintah Daerah FM Tasikmalaya yaitu dengan Meningkatkan jangkauan power pemancar / modulasi, Meningkatkan kualitas *On Air* dan *Off Air*, Adanya Forum pendengar radio. Serta melibatkan pendengar sebagai aktor penentu kualitas siaran, Serta sebagai wahana evaluasi acara secara rutin dengan melibatkan pendengar untuk mengkritik atau memberi saran secara rutin terhadap sebuah acara, sehingga bisa menetapkan pedoman pembuatan acara selanjutnya. Setelah itu baru mengkaji selera pendengar seperti apa yang diinginkan oleh masyarakat Tasikmalaya, agar acara yang disuguhkan dapat diterima oleh khalayak, sehingga bisa memperbaiki format siaran yang sekiranya kurang diminat oleh khalayak.

B. SARAN

Ada beberapa hal yang dapat penulis sarankan setelah memaparkan data yaitu :

1. Pemilihan format *News* cukup tetap dan dapat memenuhi kebutuhan pendengar. Radio Siaran Pemerintah Daerah FM Tasikmalaya diharapkan

